

FILIERE EAU : Hydreos projette son avenir avec 2 autres pôles de compétitivité

La filière de l'eau se structure grâce à la création d'un pôle de compétitivité national : le PCF Eau (Pôle de Compétitivité de la Filière de l'Eau). Ce nouveau pôle forme un écosystème d'innovation de près de 500 adhérents, dont plus de 400 entreprises de toutes tailles et de spécialités variées, et 60 établissements de recherche et de formation en interaction permanente. Forts de leur coopération stratégique et opérationnelle depuis près de 3 ans, notamment sur les questions internationales au travers de France Water Team, les 3 pôles de compétitivité AQUA-VALLEY à Montpellier/34, DREAM à Orléans/45 et le Pôle du Grand Est [HYDREOS](#) / T : 03.83.18.15.16 à Tomblaine/54, dédiés aux enjeux et au développement de la filière française de l'eau, ont inscrit leur avenir dans une structure et une feuille de route communes pour la phase IV, avec donc la création du PCF Eau. L'Etat vient de labelliser cette nouvelle entité, construite selon un modèle fédératif.

www.hydreos.fr